



## Gobierno reporta “buenos resultados” tras fiscalización a la Federación a Cuentas Públicas 2022



Gobierno reporta “buenos resultados” tras fiscalización a la Federación a Cuentas Públicas 2022 -- .

La Contralor General del Estado, **Isela Uribe** informó resultados favorables alcanzados por el gobierno local, luego de la revisión realizada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la tercera y última entrega del Informe de Resultados de la Auditoría a la **Cuenta Pública 2022** donde destaca que el uso y destino de los recursos públicos por parte de la administración están bien aplicados.

Según una nota de prensa, el informe de resultados de esa tercera entrega fue realizado por el titular de la ASF, **David Colmenares** antes que el **Congreso de la Union**, este 20 de febrero.

Además, la titular de la Contraloría General destacó que considerando los resultados del ejercicio del año anterior (2021), se muestra una reducción significativa en los porcentajes de número de observaciones, cantidad y porcentaje observado.

Uribe Alvarado explicó que, específicamente la revisión de 2021, la ASF generó 27 hojas de observación y 4 recomendaciones, con un monto observado de un millón 247 millones 904 mil pesos, y para la revisión de la Cuenta Pública 2022 existen 14 hojas de observación, 2 solicitudes de aclaración y 5 recomendaciones, con un monto observado de 387 millones 656 mil pesos; Es decir, una disminución del 68% en el monto observado, respecto a la revisión anterior.

[Gobierno reporta “buenos resultados” tras fiscalización a la Federación a Cuentas Públicas 2022 -- . \(eseuro.com\)](https://www.eseuro.com)